
本报讯 昨天上午，市政协举行十三届市政协第十
二次委员活动日。市委副书记、市长仲旭东出席会议并作
2020年以来全市经济社会发展情况通报。市政协主席石
云良，副主席许静、沈幼锋、汤建萍出席会议。

仲旭东在通报中说，2020年，在市委的正确领导下，
在市政协及各位委员的关心支持下，我市全力做好“六
稳”工作，落实“六保”任务，以追梦奔跑姿态创先争优，
疫情防控取得阶段性胜利、经济指标实现稳增长、一体
化发展取得新突破、城乡面貌得到新改善、社会事业迈
出新步伐，实现了“两手硬、两战赢”。仲旭东强调，这些
成绩的取得，是全市上下勠力同心、实干争先的结果，也
离不开各位政协委员的大力支持。2021年是迈向第二
个百年目标新征程的起步之年，是“十四五”发展开局之
年，也是金平湖新崛起“勇开新局”之年，市政府将继续
深化“四大工程”建设，全力推动平湖经济社会发展再上
新台阶。仲旭东还通报了平湖“十四五”规划情况，并希
望市政协和各位委员继续发挥好人才库和智囊团的优
势，一如既往地关心支持市政府各项工作，积极建言献
策，推动金平湖新崛起。

石云良指出，2020年，面对错综复杂的国际形势特别
是新冠肺炎疫情的冲击，市政府全面贯彻落实市委决策
部署，坚持疫情防控和经济社会发展“两手硬、两战赢”，
以追梦奔跑的姿态创先争优，各项事业取得新的成就。
一年来，市政协按照“围绕中心不偏航，服务大局有作为，
履职尽责显担当”的工作理念，紧紧围绕新时代平湖发展
的目标定位，坚持建言资政和凝聚共识双向发力，充分彰
显人民政协作为专门协商机构的独特优势和制度价值，以
政协工作的高质量展现了新时期人民政协的担当和作为。

会议还邀请了浙江省委党校王祖强教授为大家作
《深刻解读“十四五”规划和 2035年远景目标的建议》专
题报告。

十三届市政协委员，市各民主党派、工商联、无党派
人士联谊会、人民团体负责人，部分在平的八届嘉兴市
政协委员，政协联络室专职干事、各界别活动组联络员，
市政协社情民意特邀信息员，市委党校教师代表以及政
协机关有关人员等200余人参加本次通报会。

本报讯 市十五届人大常委会第三十七次会议于
前天下午、昨天上午召开。会议分两个阶段进行，在前
天下午的第一阶段，开展了人大任命干部述职测评。在
昨天上午的第二阶段，会议审议了有关事项，市人大常
委会主任胡水良，副主任方向明、姚田宝、柯卫明、金玉
珍、陶明方出席会议，副市长方晓烈、市人大常委会党组
成员胡志梁列席会议。

昨天的会议上，集中学习了《中国人民共和国民法
典》，听取和审议了市政府关于我市公路管理“一法一条
例”贯彻实施情况的报告、市人大常委会关于检查我市
公路管理“一法一条例”贯彻实施情况的报告、市政府关
于市十五届人大四次会议代表建议办理情况的报告，书
面审议了市人大常委会关于市十五届人大四次会议代
表建议办理工作的调查报告、《平湖市人民代表大会常
务委员会关于政府重大投资项目监督暂行办法（修订）
（草案）》及修订说明、市政府《关于加快推进农业经济开
发区建设的审议意见》《关于进一步加强电梯安全管理
工作的审议意见》《关于进一步推进曹桥街道美丽乡村
长效管理机制建设的审议意见》办理落实情况的报告
等。会议还对市十五届人大四次会议重点代表建议办
理情况开展满意度测评。

就新一年工作，胡水良强调，要笃定建设新崛起之
城的志向，聚精会神抓学习、强武装、促创新。要着力在
学深悟透党的十九届五中全会精神、市委重大决策部署
等方面下功夫，要精准领会要义、精准锚定坐标、精准谋
划工作，依托人大职能优势和特色，持续巩固和扩大学
习成果。要铆足服务中心大局的韧劲，上下同心抓重
点、强履职、促发展。新的一年要重点抓好强化国资管
理监督、推动“十四五”规划制定、扎实做好换届选举三
项工作，围绕中心大局，依法履职尽责。要不断夯实干
事创业的基础，尽心尽责抓关键、强保障、促落实。要提
高站位、增强自觉，精心筹备好2021年人代会、精心组织
好年前各项活动，为全年常委会各项工作的圆满收官，
画上精彩的句号。

■记者 李雨婷

市十五届人大常委会
第三十七次会议召开

市民朋友们：
一元复始，旦阳冉升。在这迎新送故、万象更新

之际，我们谨代表中共平湖市委、平湖市人民政府，
向全市人民和社会各界，向所有关心支持平湖发展
的海内外朋友，致以最诚挚的问候和最衷心的感谢！

栉风沐雨，春华秋实。我们共同经历了极不平
凡的2020年。这一年，有阳光灿烂的日子，也有风
狂雨骤的时刻，但无论是晴是雨，我们从未懈怠、从
不退缩，而是勇往直前，勇猛精进，用实干续写金平
湖的精彩答卷。

这一年，我们用团结定义了胜利。面对突发疫
情，我们众志成城、同舟共济，迎难而上、化危为机，
取得了“两手抓、两手硬、两战赢”的阶段性胜利。

这一年，我们用追梦践行了担当。面对发展重
任，我们奋力抢抓政策窗口期和战略大机遇，一体
化十大标志性工程全速推进，百亿项目接连突破，
招大引强走在前列，整车梦成为现实，铁路梦、大港
梦、数字梦加速点亮。

这一年，我们用初心诠释了幸福。面对群众期
盼，我们不舍昼夜，真抓实干，全国文明城市首创首

成，城乡品质持续提升，民生答卷温暖实在，社会大
局平安稳定，全省新时代美丽乡村示范县市、全省
首批一星平安金鼎等荣誉悉数被我们摘取，全面小
康的平湖成色更足、更亮。

奋斗的征程，只有进行时没有完成时。正如新
年的钟声，永远是又一次出发的号角。已经到来的
2021年，是开启全面建设社会主义现代化国家新征
程、迈向第二个百年的第一年，是“十四五”规划的
开局之年，也是建党百年。在这样一个关键时间节
点上，作为红船护旗手，我们要胸怀“两个大局”，保

持勇往直前、风雨无阻的战略定力，聚力实施全面
接轨上海、融入长三角一体化发展首位战略和“四
大工程”，奋力打造“重要窗口”最精彩板块的新崛
起之城，以优异成绩向建党百年献礼。

慷慨歌未央，扬帆已催征。我们坚信，只要我
们保持锐意进取、永不懈怠的精神状态，保持敢闯
敢干、一往无前的奋斗姿态，以梦为马，坚定笃行，
就一定能勇开新局，创造更多属于金平湖的荣光。

最后，祝愿大家在新的一年里，身体健康、阖家
幸福、万事如意！

——元 旦 献 辞

中共平湖市委书记 平湖市人民政府市长

以梦为马以梦为马 坚定笃行坚定笃行
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为迎接元旦的到来，昨
天，市百花艺术幼儿园举行
迎新年游园会。小朋友们穿
着喜庆，在拼牛角、敲锣鼓等
一个个游园活动中迎接新年
的到来。

■摄影 王 强 张 叶

喜迎新年

■记者 居丹荔

市政协委员活动日举行

■记者 居丹荔

平湖发布 今平湖客户端
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仲旭东通报2020年全市经济社会发展情况

本报讯 昨天下午，全市
各界人士新年茶话会举行。市
委书记祁海龙出席会议并讲
话。市人大常委会主任胡水良
等市四套班子领导出席。市政
协主席石云良主持茶话会。

祁海龙在讲话中首先代表
市委、市人大、市政府、市政协，
向全市各界人士致以节日的问
候和美好的祝福。祁海龙指
出，2020年，是极不平凡也极其
难忘的一年。这一年，我们不
惧风雨，以梦想精神砥砺前
行。面对突如其来的新冠肺炎
疫情，全市上下同心抗疫、风雨
同舟，用“硬核隔离+精密智控+
暖心服务”实现了本地“零感
染”、患者“零死亡”；面对经济
下行的巨大压力，我们危中寻
机、化危为机，经济发展逆势回

升、招大引强领跑嘉兴、项目推
进全面提速，取得了“两手抓、
两手硬、两战赢”的阶段性成
果。

这一年，我们全程奔跑，为
梦想成真插上翅膀。乘着长三
角一体化发展的浩荡春风，奋
力抢抓政策窗口期和战略大机
遇，首辆“平湖造”长城汽车正
式下线，首架“平湖产”直升机
亮相第三届上海进博会，首个
数字经济百亿项目当月签约、
次月开工，首家产值超百亿的
企业正式诞生，首条铁路——
沪平城际铁路建设迈出了坚实
的一步，发展的动能更强了、后
劲更足了、质量更高了。

这一年，我们牢记初心，让
梦想之光照亮现实。全力以赴
优环境、提品质、惠民生、强治
理，空气、水环境质量持续改
善，中医院、妇保医院、金色阳

光老年公寓等民生实事项目加
快推进，农民住房改善有效有
力，全国文明城市首创首成，基
层社会治理推陈出新，蝉联了
全国双拥模范城，荣获了全省
新时代美丽乡村示范县市、全
省首批一星平安金鼎，并三夺
全省治水最高奖“大禹鼎”，全
市人民在共圆小康梦中收获了
更多的幸福和喜悦。

祁海龙强调，2021年，是开
启全面建设社会主义现代化国
家新征程、向第二个百年奋斗
目标进军的第一年，是“十四
五”规划的开局之年，也是金平
湖新崛起勇开新局之年。我们
要在融入一体化发展上勇开新
局，持续深化首位战略，在基础
设施互联互通、产业平台协作
合作、公共服务共建共享上再
突破，全力争当一体化发展的
排头先锋；要在加快高质量发

展上勇开新局，大力实施数字
行动、凤凰计划和筑巢工程，点
燃创新这把火，加快新旧动能
转换和产业转型升级；要在践
行初心使命上勇开新局，全力
打造公园城市，持续深化初心
行动，努力让平湖百姓收获更
多的喜悦和幸福。要在打造铁
军团队上勇开新局，持续深化
铁军打造工程，坚决扛起红船
护旗手的使命担当，以更优异
的成绩向建党百年献礼。

石云良说，2020年，全市上
下不忘初心、牢记使命，齐心协
力、真抓实干，劈波斩浪、奋勇
前行，追梦奔跑，取得了“两手
硬、两战赢”的重大胜利，全市
域、全方位融入长三角一体化
发展，展现了我市全面实施首
位战略，全力推进高质量发展
的奋斗姿态。新的一年，我们
将以更加坚定的意志、更加豪

迈的步伐，紧紧团结在以习近
平同志为核心的党中央周围，
增强“四个意识”、坚定“四个自
信”、做到“两个维护”，在市委
的坚强领导下，不忘为民初心，
牢记发展使命，不负百姓重托，
勇开新局，奋力打造“重要窗
口”最精彩板块的新崛起之城，
向建党百年献礼。

无党派人士联谊会会长、
市司法局副局长董碧颖，浙江
独山能源有限公司总经理郑永
伟，市第一人民医院重症监护
室护士张芳分别代表民主党
派、工商联、无党派人士、人民
团体、经济界和医卫界发言。
市人大、市政协、社经室的老领
导，各民主党派、工商联、无党
派人士联谊会、人民团体、党政
机关部门、各镇街道与社会各
界人士的代表欢聚一堂，叙友
情，话发展，迎新年。

叙友情 话发展 迎新年

我市举行各界人士新年茶话会我市举行各界人士新年茶话会

本报讯 去小区门口的居
家养老服务照料中心喝个早茶，
和老伙计们晒晒太阳、聊聊天，
心里暖暖的；喝完早茶回去，就
要准备午饭，两个女儿住在楼上
楼下，一大家子人坐在一起吃
饭，饭桌上笑声不断……62 岁
的蔡在其是钟埭街道钟南社区
居民，他说他现在的生活非常
简单，但他却感到了从未有过
的幸福。

蔡在其的幸福生活源于搬
进了中南花园公寓房。蔡在其

原是低保户，因为妻子智力残
疾，再加上上有老、下有小，一家
老小的吃喝全靠蔡在其打工维
持，所以家里生活始终过得紧巴
巴的。住房条件也有限，一家老
小都蜗居在三间平房里，住房

“挤”，而且离钟埭集镇、平湖城
区都远，买个菜非常不方便。当
时，蔡在其的同村人都搬进了楼
房居住，条件更好的还在平湖城
区买了房，对于这些，蔡在其只
有眼馋的份。“我没有什么文化，
只能在建筑工地干干零活，工资
赚得不多，我只想着将两个女儿
抚养长大。”蔡在其说，自己的收
入勉强够家里人吃喝，实在没有

能力改善家人的住房条件，他也
只能把这样的愿望寄托在下一
辈身上。

随着蔡在其所在的国家级
开发区平湖经济技术开发区开
发建设进程加快，他家的三间平
房拆迁了，一共分到了中南花园
的两套公寓房，姐妹俩各一套，
楼上楼下。面积 142平方米的
公寓房南北通透，一间间房屋宽
敞整洁，温暖的阳光透过玻璃洒
进来，照得整个房屋暖洋洋的。

“曾经的平房，既灰暗又阴冷，和
现在是不好比的。”蔡在其说，现
在小区门口就有社区党群服务
中心、居家养老服务照料中心、

小学、超市等，他们办事、买菜，
以及孙子孙女上学，都是几步路
的事，生活非常便利。

因为拆迁，蔡在其和老伴
都领到了征地养老金，每月按
时到账。“现在我们都领到了养
老金，感觉像城里人一样了。”
蔡在其乐呵呵地说。蔡在其虽
然已到退休年龄，但他也闲不
下来，还是会打打零工，贴补家
用。令蔡在其高兴的还有，他
原先的老邻居都搬到了中南花
园居住，大家住在同一个小区，
还是可以像以前一样互帮互
助、和和睦睦。

以前，住进楼房蔡在其想

都不敢想；如今，蔡在其一家摘
掉了低保户的“帽子”，他说现
在的房子满足了他对家的所
有期盼，眼前的生活就是他梦
寐以求的生活。

在平湖，还有很多贫困家庭
像蔡在其家一样圆了“安居梦”。
2018年，我市将农民住房改善列
入“初心行动”；2019年，列为政
府重要实事项目；2020年，更是
列为了金平湖新崛起追梦奔跑的
8个梦之一。过去两年时间里，
我市共启动建设公寓房9327套，
其中竣工954套，新社区已审批
建房1652户，自然村落保留点已
建房农户1219户。

以前是低保户，如今搬进新小区，蔡在其说——

“眼前的生活就是我想要的”
■记 者 胡佳英
通讯员 徐冰艳


